
 

 

 

 

第 2 回運営委員会(6/19)の報告 

1．PTA会長あいさつ 

 本日は、11 月に開催予定の昭和小祭について、議論していきたいと思います。ただ本日議論した内容については、今後のコロナ 

ウイルス感染症拡大、社会情勢、近隣の学校でのイベント開催状況を鑑みて、必要に応じて見直しをする条件付きであることと認識 

しています。朝の立番については昨年度のやり方を踏襲するのか、今年度改めて見直すのか皆さんと議論をしていきたいと思います。 

 

2．校長先生あいさつ 

  袖ケ浦市を含む近隣の市町村で、6/21 よりまん延防止等重点措置を講じるべき区域となりました。この措置は商業施設や飲食に 

関する規制が主で、学校の教育活動に大きく影響するものではありません。但し、宿泊に関する学校行事は、市の教育委員会より見 

送るよう指示があったため、５年生の自然体験学習は一部日帰り実施に変更し、秋以降、感染状況や施設の空き状況、学校行事等を 

踏まえ、実施を検討してまいります。また、教科学習以外での行事では飲食は見送るよう指示がありましたが、家庭科については、 

教科学習になるため、対策を講じて調理実習を実施していきます。一つ一つ確認しながら子供達のために教育活動を進めていければ 

と思っておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

3．各部活動報告  

・環境整備部：トイレ掃除と窓掃除の活動については中止。今後の清掃活動については要検討。 

・研修部  ：昭和小・奈良輪小・市民会館役員の顔合わせ。今年度の役割について話し合い。 

・校外指導部：朝の立番の実施。朝の立番体制の改善・見直しを検討。 

・広報部  ：第１回目の「もえ木」の発行。関連各所への配布。広報誌コンクールへの出展。 

・体育部  ：朝の立番協力の引継ぎ方法について要検討。 

   

４．昭和小祭について 

  コロナウイルス感染症予防対策を講じ、縮小した形でも開催したいと考えております。音楽の広場、ふれあいの広場の具体的 

 な開催方法については現在検討中です。今後の方針が決まりましたらお知らせいたします。開催については、今後の状況を注視 

しながら協議して参ります。 

 

５．朝の立番(安全登校指導)について 

   昨年度より各専門部の方にご協力をお願いしておりましたが、ボランティアを募り、夏休み明けの８月後半より保護者の皆様 

にもご協力いただきながら朝の安全登校指導を行って参りたいと思います。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

６．その他 

・市 P ソフトボール大会については、コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念されるため中止が決定しました。 

 ・コロナ禍の影響による環境の変化や学校行事の縮小に伴い、PTA 各専門部の活動内容について見直し・検討をしていけたらと 

考えています。 

  

７．次回予定 

   第 3 回運営委員会 7 月 3 日（土）10:00～ 予定 
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